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ACTA
Asamblea Popular Barrio La Conce 

Fecha: 16-Septiembre - 2011

Lugar:  Pza. Virgen del Romero

Hora: 20:30

Número de asistentes: 80/100 Personas

Puntos del Orden del día: 

1. Lectura y aprobación del Acta Anterior por parte de la Asamblea.
2. Recordatorio a los asistentes sobre el funcionamiento de la Asamblea y su dinamización:
3. Solicitud de voluntarios para tomar Acta (3), Turnos de Palabra (2), Moderador (1)
4. Grupos Autogestionados de Consumo
5. Disolución comisiones de infraestructuras y portavocía
6. Intervención de los Portavoces de cada Comisión:

a) Comisión Infraestructura
b) Comisión Comunicación
c) Comisión Legal
d) Comisión Educación
e) Comisión local y acción

7. Agenda de eventos
8.Debate : ¿Qué representa para tí el 15M?
9. Turno libre
10. Recogida de la Asamblea

Información:

Grupos Autogestionados de consumo: Un persona viene a dar información sobre este tipo de 
inicativas, haciendo referencia a las necesidad de establecer redes de personas, de alimentación, de 
ciertas formas de cultivo,etc. Hace una reflexión sobre la posibilidad de que los alimentos que 
consumimos diariamente pueden estar contaminados, ser transgénicos y ser perjudiciales para la salud 
a corto y a largo plazo. Uno de estos grupos es “La grabancita ecológica” desde dónde quieren trasladar 
toda la información, alternativas y posibilidades de las diferentes formas de alimentación a la 
Asamblea. En este proyecto se dedican a repartir alimentos cultivados de forma responsable y así 
fomentar una gricultura responsable y ecológica al mismo tiempo que mejora nuestra alimentación. 

Lanzan una propuesta a la asamblea para crear un grupo de trabajo para las personas interesadas. 

El 16 de octubre es el día internacional de la alimentación: oraganizarán talleres, atividades y charlas. A 
los interesado que se pongan en contacto con ellos: lacestabasica@gmail.com
 

mailto:lacestabasica@gmail.com
http://www.nodo50.org/lagarbancitaecologica/garbancita/
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Disolución de comisiones de portavocía e infraestructura: se hace un recordatorio a la Asambla sobre 
la necesidad, tareas y funcionamiento de ambas comisiones. Dada la falta de personal y la sobrecarga 
de las personas integrantes en esta comisiones se ha decidido compartir el trabajo logistico y 
organizativo entre toda la Asamble. Se reparten unos cuadrantes para que se apunten los interesados 
en responsabilizarse de estas tareas de forma semanal. Iniciativa consensuada por la asamblea

Comisión Infraestructuras: Se hace referencia a la disolución de esta comisión y la necesidad de tener 
el local en buenas condiciones, por ello se ha hecho un cartel con las normas básicas del mismo. 
Asimismo se informa de la existencia de una caja de objetos perdidos.
Necesidades: cajas de plástico (de las de fruta) para guardar el material, palos de fregona para el 
huerto y cintas de embalaje

Comisión Comunicación: 
- Se informa a la Asamblea que quién quiera recibir los boletines informativos sólo tiene que 

mandar un correo a comunicación.laconce@gmail.com
- Se traslada el punto de información a Pza.Quintana los domingos de 12:00-14:00. Se piden 

voluntarios para participar y se pasa un cuadrante para que se apunten los interesados.
- Se piden voluntarios para la revista y audiovisuales. Todo el mundo puede participar en la 

revista escribiendo.
- Se reparten mapas del barrio para que se reparta la tarea de informar por los locales

            -   Se hace un resumen en la asamblea del último boletín de comunicación.

Comisión de Legal:
- Informan  de que se ha dado respuesta a una queja llegada desde nuestros amigos de la 

Asamblea de Pueblo Nuevo. A uno de los integrantes de la Asamblea le pararon en las 
"redadas" que todas las mañanas hay en el metro de Pueblo Nuevo buscando extranjeros sin 
papeles. Le pidieron la documentación y tardaron 15 min en dejarle ir miestras comprobaban 
su dni. El policia, que si le facilitó su número de placa al final, se marcho con sus datos 
apuntados en un papel en el bolsillo. Pensamos que es una infrancción de la LOPD y le 
aconsejaron que ponga una queja en la oficina de responsabilidad policial con copia al 
defensor del pueblo.

- Informan de sus gestiones para usar local de la Asoc. Vecinos San Pascual para asesoria 
Laboral, han tenido alguna pega, pero siguen con ello.

-    Facilitan los impresos para la recogida de firmas relativa al tema del Derecho de Petición 
impusado desde Asturias que comentaron en la anterior Asamblea.

Comisión de Acción y local:
- Hacen una valoración de “Toma tu parque” muy positiva, haciendo hincapié en la cantidad de 

gente que acudió a los talleres ( funcionaron 21, algunos con mucho éxito, gastronomía, 
medio ambiente, masajes, circo, bicicleta, pintacaras, no violencia repetirá taller en Octubre ) 
y la implicación de la Asamblea en el montaje y las actividades. Pero también destacan la 
dificultad del montaje y la necesidad de más manos para ayudar. Se comenta la falta de 
publicidad, (a corregir en próximos actos), aunque vino Europa press y realizó tres videos,( se 
colgaran enlaces para verlos) buena respuesta vecinal para nuestros medios. Se donaron 
doscientos y pico libros para la futura biblioteca.

-  Informan inauguración huerto próximo día 25 desde las 10:00h a las 14:00h
- Habrá talleres y almuerzo. Hacen falta todavía herramientas y palos de fregona

Proyectos:
- Banco del tiempo, contacto con asamblea Carabanchel que llevan adelantado el tema.
- Mercadillo de trueque, a organizar en el barrio.
- Encuestas sencillas para conocer las necesidades del barrio.

mailto:comunicaci%C3%B3n.laconce@gmail.com
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Comisión de Educación:
-  Informan sobre las huelgas de la semana que viene el martes, miércoles y jueves del profesorado y 

comentan que este sector está muy contento con las movilizaciones y la implicación generalizada de 
los profesionales. Se puntualiza que el sector de los padres y los alumnos puede sentirse afectado por 
la huelga de docentes y actuar con rechazo a la movilización, por ello es importante la difusión de la 
información, dejando claro que es la Comunidad de Madrid la que pretende desprestigia la 
enseñanza pública. Llaman a sumarnos todos a las próximas acciones, mani martes 20 a las 18:30 de 
Neptuno a Sevilla (consejería de educación ) y miércoles 21 cadena humana en la consejería. No 
mucho, pero algo empiezan a ceder, Luci Figar dice: si detectamos que faltan profes en alguna clase 
se buscaran.  

 

Propuestas y Acuerdos :

1. La Asambea consensua la disolución de comisiones de portavocía e infraestructura
2. La Asamblea vuelve a consensuar el apoyo a la movilización del sector educativo. 
3. Se consensúa comunicado solidaridad policía municipal, expedientado por declaraciones a
    a favor del 15m, se llevara a distrito para trasladar a la APM.

4. Se propone sacar tarjeta roja a los indeseables en nuestros actos, aislarlos y fotografiarlos, (evitar 
posibles provocadores infiltrados)

 

Varios:

 Con motivo de los cuatro meses de 15m

 Debate: ¿ qué representa el 15m para ti ¿

  Cuesta abrir el debate, pero una vez empiezan las primeras intervenciones, es una cascada 
de ideas concisas y muy emotivas en muchos casos.

Se habla del nombre 15m, indignados, la gente comenta estar muy contenta con las nuevas 
relaciones establecidas entre todos y costarles un poco hablar de indignación.

Emoción de ver las plazas con gente reunida halando de nuestros problemas e inquietudes.

Horizontalidad, asamblearismo, mezcla de edades, condiciones y de ideologías, pero todos 
buscando lo que nos une, no lo que separa.

 Emoción de ver la participación, la entrega a los demás, lo importante es el camino que 
hemos emprendido.
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Es como un grito, dice otra compañera, yo antes gritaba sola, y ahora con los que somos, se 
nos va a oír mejor.

 Feliz y contento con el reencuentro con la gente, dice un compa.

 Sólo nos quejábamos, ahora nos movemos…

No sólo cambiar, si no crear algo nuevo.

Se lee un comunicado solidarizándonos con el policía municipal expedientado, por mostrar su 
apoyo al 15m

Final: tres niñas de la asamblea leen un poema al 15m, ovación.

Quince es el número de nuestra revolución

el día en el que nos liberamosy el que nunca acabó

por ahora no nos han hecho caso

pero que sepan que seguiremos por si acaso

Cita para ir juntos mani domingo a las 18:00h pza. Virgen del Romero

Fecha de la próxima Asamblea: viernes 23 de septiembre  2011

Se da por finalizada la Asamblea: 22:30 H.  
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